



修学旅行から帰ってきました ～工夫して実施することの大切さ～

校長 木下 幹司

今年は、新型コロナウイルス感染対策のため、多くの活動が制限されています。学校もほとんどの行事を中止せざるを得ませんでした。しかし、様々な方の協力を得て、工夫して実施したことも少なくありません。

卒業式や入学式、始業式、修学旅行、授業や校内行事などを「工夫して実施する」言葉では簡単ですが、前年の計画は参考になりません。問題を事前に想定し、回避させる手立てを考えなければならないからです。担当者は、まさに脳をフル活動させてきました。そのような状況下、10月30・31日に6年生は修学旅行に出かけました。参加者全員が大きな事故も体調不良者も出すことなく、元気に戻ってこられたことは、ご家庭をはじめ、多くの方々のご協力あっての事だと思えます。本当にありがとうございました。さて今年の修学旅行は、日程をはじめ、内容を変更して実施しました。そのひとつは、京都のタクシー分散研修を取りやめ、バスによる学級分散研修としたことです。有名な観光地も例年になく閑散としており、余裕をもって見学し学級全体の共通の思い出を作ることができました。普段から生活をともにし、担任との信頼関係ができている子どもたちだからこそ、整然と活動できたと思えます。

旅館での生活も、仲間とルールを守って仲良く過ごすことができました。この成功は大きな自信につながったと思えます。みんなで工夫して実現させた今年の修学旅行、きっと、子どもたちの心に残ったことでしょう。



青空の下、東大寺に一番乗り!!

現在11月21日に延期した運動会の成功に向けて、全校一丸となって取り組んでいます。コロナ禍のため、幅広く見学のご案内はできませんが、HP等で児童の活躍をご覧いただければ幸いです。

10/30・31 修学旅行に行ってきました!! 11/7 PTA委員の除草作業が行われました!!



旅館の方に「お世話になります」とごあいさつ

コロナ感染防止のため、見学先や宿舎は万全の対策をとっていただきました。子どもたちは体温チェックの後、入館しました。寒暖差がありましたが、体調不良者を出すことなく、翌日もしっかり活動しました。



校地内を熱心に除草してくださった PTA 委員の皆様

屋外の活動ですが、密を避けるため、PTA 役員・委員の皆さんにご尽力いただきました。短時間でしたが、熱心に活動してくださり、校地が大変美しくなりました。PTA 役員(現・元)・委員の皆様、ありがとうございました。



平安神宮で記念写真（1組）



東寺で記念写真（2組）

三十三間堂で合流して、記念写真を撮影しました



正門前が、生まれ変わりました

かねてより、本校正門前から新幹線高架下の点滅信号までの間に雑木が生い茂り、「カーブミラーが見えないので危険」と指摘されていました。これで、学校から出てくる児童や車が確認しやすくなりました。北尾自治会の皆様、ありがとうございました。

最近、車による児童の送迎が増えており、登下校する児童と車、車同士の接触事故が心配されています。児童の送迎にみえる場合は、体育館駐車場(校舎裏)での乗降にご協力ください。

尚、公道での児童の乗降は大変危険です。**お止めください。**

正門前 before & after



伐採前

伐採後

カーブミラーが見やすくなりました!!

神ちゃん日記



先日、ある授業を参観しました。その中で、「〇〇さんのやり方と△△さんのやり方をつなげれば、問題が解決できる。」という発言がありました。発想の豊かな子、発想をつなげる子、実際に確かめる子、学級には様々な子が存在します。発想する子ばかりでは争いが絶えず、つなげる子ばかりでは結論を見いだせません。実際に手を動かして作業する子がいなければ、実生活に役立てることはできません。どの子が偉いのではなく、その子に適したやり方で最善を尽くす大切さを伝えたいものです。